02

Vorwort



Ich begrüße euch recht herzlich im Wintersemester 2014/15.

Ein besonderes Servus richte ich an alle Erstsemestrigen unter euch.

Viele werden mich schon von den Welcome-Days oder der Lehrveranstaltung Einführung in den Maschinenbau & Technikfolgenabschätzung kennen.

Als euer Studienvertretungs-Vorsitzender fällt mir die Ehre zu das Vorwort zu verfassen.

Bei uns ist immer etwas los, so werden wir Anfang Dezember unseren traditionellen Glühweinstand im Innenhof der Kopernikusgasse abhalten und laden euch dazu natürlich recht herzlich ein. Des Weiteren ist im eine Thermenfahrt geplant und ein Event, bei dem DU entscheidend mitbestimmen kannst, wo es hingeht und was wir machen.

In dieser Ausgabe dürfen wir euch schon mit einer Neuigkeit überraschen: Wir haben einen neuen Artikel "Autotest" in unsere Zeitschrift aufgenommen und hoffen, dass dieser genauso erfolgreich wird wie unsere Rätselseite.

Im Sommersemester 2015 stehen die ÖH Wahlen an, daher will ich euch dazu einladen, euer Studium mitzugestalten.

SCHAU DOCH EINFACH MAL BEI UNS AM MONTAGABEND VORBEI.

Wir freuen uns immer, neue Gesichter unter uns begrüßen zu können. Du kannst bei uns Erfahrungen über Gremienarbeiten und organisatorische Angelegenheiten sammeln.

Alexander Klement Vorsitz